

今年は新たな活動を組み入れてスタートしました。 日々の忙しさの中で、作業を真剣に取り組んで 下さる利用者様のためにも、楽しみの場を 今後も提供していきます①





▲ 1月4日に初詣に行って、食事会をしました。

初めての取り組みです。もちろん家庭での外出や施設で用事のない方の参加としました。人数は少人数でし

たが、充実した時間を過ごしました。



寒かったですが、 天気も良くて参 拝もできました

皆でカステラも 食べました♪





レストランで、皆それぞれが 好きなものを注文しました♬

もちろん飲み物はドリンク バーです。皆数杯お代わりを していました◎





1月11日に消防体験をしました。

今年度は通常の消防訓練以外で被災について考え、体験する機会を持ちました。





画面で震災の様子を見ました。CGではなく地震の場でカメラや携帯でたまたま録画をしていた方の画像を見せていただきました。

震災体験車両では立っていられない揺れを体験しました。

家の家具の固定は、自分の身を 守るためにも必要(倒れて人が 家具の下敷きになる)だと実感 しました。

問い合わせ先

T E L 0794-87-8181 F A X 0794-87-8188

時間 9:30~16:30



見学・体験利用の ご希望もお待ちし ています。 煙の怖さを実際に 体験しました。 (水蒸気なので 人体に害はない とのことでした。) 部屋の中に白い煙が

充満し、周りが見えず手探りで 移動をしました。有害な煙であった ら・・・ ☆ と思うと、普段から姿勢 を低くし、避難することの大事さを 学びました。





近くのカレー屋さんで食事をしました。何かの時には よく利用をさせていただいています。

カレーとサラダ、ドリンク、デザートのセットをいただきました。

担当者

藤原 恵子 までお願いします。